
 

 
 
 

EXTRAIT du procès-verbal de la séance ordinaire du comité exécutif de la 
Communauté métropolitaine de Montréal tenue le 12 septembre 2019 à 9 h 00 

 
 

Ce procès-verbal n’a pas été approuvé. 
 
 
 
 

 
SONT PRÉSENTS 
 
Mme Valérie Plante, présidente, mairesse de la Ville de 

Montréal ; 
M. Martin Damphousse, maire de la Ville de Varennes ; 
M. Marc Demers, maire de la Ville de Laval ; 
M. Benoit Dorais, président du comité exécutif de la Ville de 

Montréal ; 
M. Sylvain Ouellet, membre du comité exécutif de la Ville de 

Montréal ; 
Mme Maja Vodanovic, membre du conseil de la Ville de Montréal. 
 

 
 

 
CE19-167 DEMANDE CONCERNANT LES ÉQUIPEMENTS MÉTROPOLITAINS DANS 

LE CADRE DU PACTE FISCAL 
 
 
 
 
 

 
Il est résolu que la Communauté demande à l’Union des municipalités du 
Québec de réclamer du gouvernement du Québec, dans le cadre des 
négociations du prochain pacte fiscal Québec-municipalités, et tel que 
demandé lors des négociations du pacte fiscal actuel, une contribution 
financière annuelle de 15,4 millions de dollars, soit le montant indexé de 
la subvention qui était versée à la Communauté jusqu’en 2014, pour 
combler une partie du déficit annuel des équipements à caractère 
métropolitain identifiés à l’annexe V de la Loi sur la Communauté 
métropolitaine de Montréal. 
  
 

 
 
 
 
Certifié conforme 
 
 
 
Secrétaire 

 
 

 


